
 中学生の皆さんこんにちは。生徒会長の蛯澤
和幸（えびさわかずゆき）です。 
 さて、皆さんは北高に対してどのようなイ
メージを抱いているでしょうか。「ガリ勉」、
「静か」、「真面目」など、そんなところで
しょう。実際私も入学前はそのようなイメージ
を持っていました。しかし、北高で一年過ご

し、そのイメージは消えていきました。意外
と、いわゆる「普通の」高校生らしい人がた
くさんいました。また、他の意外な一面も見
えました。それは、部活動・行事に全力で取
り組むというところです。部活動は、41の運
動部・文化部・外局・同好会があり、その他
に、私が所属する生徒会執行部があります。
中には、全道大会や全国大会に出場するほど
の成績を残している部もあります。代表的な
行事である北高祭は、一ヶ月の準備期間をか
け、全校生徒が全力で取り組み、大賞を目指
し争います。中学校の時とは比べものになら
ないほどの規模で、達成感と感動は桁違いで
す。 
 北高での生活は決して楽な道ではありませ
ん。授業の予習や復習などに追われ、逃げた
くなることもあるかもしれません。しかし、
北高には共に頑張る仲間がいます。相談に
乗ってくれる先輩方がいます。北高での三年
間はきっと一生の思い出となるでしょう。 
 私たちと共に北高での青春を楽しみません
か？札幌北高校は皆さんをお待ちしていま
す！  

 中学生の皆さんこんにちは。１年生の松下壮

です。皆さんは、北高にどのような印象を持っ

ていますか。１年前の僕は、真面目で物静かな

人が多そう、勉強ばかりで学校生活を楽しめな

さそう、といった印象を持っていました。確か

に、予習・復習は必須で、小テストの勉強や宿

題などしなければならないことは山ほどありま

す。しかし、決してつらくはありません。計

画的に取り組めば問題ありませんし、いつで

も先生に質問できます。何より、周りのレベ

ルの高い友達のおかげで、「勉強しなけれ

ば」と意識することができます。また、北高

は部活動や学校行事も盛んです。部活動は運

動系、文化系合わせて40個以上もあり、ほと

んどの生徒が何らかの部活動に所属していま

す。学校行事は、ほのぼの行事(学級対抗綱引

き大会)、北高祭、夏、冬の体育祭などさまざ

まで、特に北高祭は１ヶ月近くの準備期間が

あり、地域の人々にも人気の一大行事です。

クラスで行灯を作り上げた感動は忘れられま

せん。このように、北高は勉強だけでなく、

部活動や学校行事も充実していて、個性豊か

な友達もたくさんいます。もちろん、これか

らの受験勉強も大変ですが、充実した楽しい

学校生活が待っています。是非、北高で３年

間の高校生活を送りませんか。お待ちしてい

ます。 
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東京大学文科一類に進学 

 皆さんは北高に対してどのようなイメージを持っているでしょうか。「勉強ばっかりしてい

る」、「みんな真面目」そのように考えている人もいるのではないのでしょうか。ですが、実際

には北高は行事や部活にも力を入れている学校です。特に北高祭での行灯やステージ発表のクオ

リティは非常に高く圧巻です。北高祭当日はもちろん約１か月間の準備期間もとても楽しく充実

していて、クラスの仲が深まること間違いなしです。このほかにも北高には、年２回の体育祭や

ほのぼの行事と呼ばれる綱引き大会、宿泊研修、修学旅行など数多くの行事があります。また、

部活動も数多くの種類があり、中には全国大会に進出するような強い部活もあります。多くの北

高生が部活に入り、勉強と部活を両立しています。 

 もちろん、北高は勉強面や進路面でのサポートも手厚いです。学習や進路に関する質問や相談

に対して、先生方は丁寧に答えてくれます。北高には面倒見の良い先生と共に学び切磋琢磨しあ 

  える仲間がいます。中学の時より勉強は大変かもしれませんが、質の高い授業としっかりと 

   したサポートがあるので、北高での勉強をしっかりこなせば、確実に実力は伸びると思い 

    ます。 

     「勉強も部活や行事も全力で取り組みたい」、「よい仲間とともに充実した高校生活 

      を送りたい」そんなみなさんに北高はおすすめです。私は北高に入学して本当によ 

       かったなと感じています。皆さんも北高で充実した楽しい高校生活を送りません 

        か。  

北海道大学総合理系に進学 

 北高に入ったら、マジメくんマジメちゃんばっかりかなぁと不安に思っているそこのあなた！朗

報です！実は、北高生はいい意味で普通に高校生なのです。フツーに遅刻する人がいるし、フツー

に（色々な意味で）ぶっとんだ人もいるし、フツーに一夜漬け（ダメだよ）もします。 

 普通じゃないことがあるとすれば、みんな優しくて平和すぎることです。勉強で分からないこと

があっても聞けばみんな教えてくれるし、男女問わず心が広くて温かい友達がたくさんできます。

そんな仲間のいる心地よい環境で共に勉強できるのも北高の魅力です。 

 もう一つ、学校祭の行灯にかける情熱が尋常じゃないです。自慢ですが、他校とはレベルが違い

ます。特に中心メンバーは朝、昼休み、放課後、勉強時間、全てを行灯作りに捧げます。まさに職

人です。それだけに、完成して点灯した瞬間は言葉では表せないほど感動します。みなさんは私た

ちがコロナでできなかった２４条練り歩きもできると思うので、ぜひ北高に入ってこの感動を味

わってほしいです！きっと一生の思い出になります！ 

 最後に皆さん気になるであろう勉強について、確かに勉強はキツイです。毎週英単語、英文、古

文単語に漢字と小テスト三昧です。また、数学は難しい上にワーク提出があり、テストで赤点を取

ると追試があります。私は陸上部に所属していたのですが、毎日ギリギリの生活をしていまし 

た。でも、これらのおかげで私は第一志望の北海道大学に合格できたんだと思います。経験 

豊富な北高の先生方は本当に生徒のことをよく考えてくださっていて、毎日授業を受けて 

課題をこなせば力がつくようになっています。信頼できる心強い味方です！ 

 まだまだ北高愛は語り尽くせませんが、少しでも北高の魅力が伝わったのなら幸いで 

す。ぜひ北高で、最高の仲間と先生方と青春を楽しみつつ進路実現しちゃってくださ 

い！応援してます！ 


